

## 楽しいひとときです

7月26日、新琴似児童会館に通う子どもたちが、地域の老人福祉施設を訪問しました。孫のような子どもたちからの心のこもったプレゼントを受け取ったお年寄りたちは、とても喜んでいましたよ。



## 夏はやっぱり水遊び



7月30日、エルムの森公園で開催された、地域の親子のふれあい交流「みんなで遊ぼう」。お母さんやお友達と思いきり楽しんだ水遊びは、すてきな夏の思い出になりますね。

## 新米パパも頑張るぞ!!

7月26日、北保健センターで、初めてお父さん・お母さんになる人を対象に開かれた両親教室。皆さん、一生懸命に沐浴実習に取り組んでいました。赤ちゃんの誕生が待ち遠しいですね。



## 熱気あふれる夏祭り



夏の風物詩の一つ、夏祭りが今年も各地区で行われました。子どもたちがくじ引きに一喜一憂していたのは「あいの里あいいい祭り(写真↑)」、「屯田夏まつり(写真↓)」ではみこしが登場。祭り気分は最高潮に高まり、飛び入りする観客もたくさん見られましたよ。



## 楽しく踊って健康づくり



北区民センターで8月5日から日舞操講座が始まりました。日舞操とは、日本舞踊の動きを取り入れた健康体操のこと。受講者たちはリズムに乗って、心地よい汗を流していました。

